

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan syukur penulis sampaikan pada hadirat Allah swt. karena dengan rahmat dan hidayah-Nya, penulis mampu untuk menyelesaikan skripsi ini. Segala rintangan dan kendala tidak luput penulis lalui selama proses penyusunan skripsi, namun berkat dukungan, bantuan, masukan, dan doa-doa dari berbagai pihak, penulis mampu untuk menyelesaikan proses penyusunan skripsi ini dengan baik. Penulis mengucapkan terimakasih untuk hal-hal tersebut kepada seluruh pihak yang membantu khususnya kepada:

1. Dr. Lilis Karwati., Dra., M. Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi dan selaku Dosen Wali Akademik yang senantiasa memberikan banyak bantuan kepada penulis selama menjalankan proses perkuliahan. Semoga Ibu senantiasa dalam berkah dan rahmat-Nya. Semoga Allah membalas atas kebaikan Ibu dengan kebaikan. Aamiin.
2. Prof. Dr. H. Yus Darusman., M. Si. selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa memberikan kepada penulis berbagai bimbingan, arahan, saran, motivasi, serta dorongan psikologis selama penulis menyusun skripsi ini dengan meluangkan waktu, tenaga, serta pikirannya hingga pada akhirnya skripsi ini dapat selesai dengan baik. Semoga Allah swt senantiasa membalas atas kebaikan Bapak dengan kebaikan. Aamiin.
3. H. Mumu., Drs., M. Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang senantiasa memberikan kepada penulis berbagai bimbingan, arahan, saran, motivasi, serta dorongan psikologis selama penulis menyusun skripsi ini dengan meluangkan waktu, tenaga, serta pikirannya hingga pada akhirnya, skripsi ini dapat selesai dengan baik. Semoga Allah swt senantiasa membalas atas kebaikan Bapak dengan kebaikan. Aamiin.
4. Seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Masyarakat Universitas Siliwangi yang senantiasa selalu memberikan ilmu pengetahuannya kepada penulis, jasa yang tidak terhingga, waktu, tenaga, bahkan berbagai pengalamannya

selama penulis menjalankan proses perkuliahan ini. Semoga Allah membalas atas kebaikan Bapak dan Ibu dengan kebaikan. Aamiin.

5. Ibu Yani selaku Pimpinan Lembaga Kursus dan Pelatihan Nur Faridah Kota Tasikmalaya beserta jajaran pengurusnya yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan uji instrumen penelitian.
6. Ibu Hj. Nunung Ruhyani., S. Pd. Dan Bapak Ilham Gemilang selaku Pimpinan dan Koordinator LKP Gemilang Kota Tasikmalaya yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan proses penelitian di LKP Gemilang Kota Tasikmalaya dan senantiasa membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
7. Mama Tuty Murtiamah dan Papa Priyoto Moersito (alm), selaku orang tua penulis. Terimakasih selalu mendampingi si bungsu ini sampai menyelesaikan pendidikannya. Semoga segala upaya yang sudah diusahakan oleh mama, Allah kembalikan dengan berlipat ganda. Semoga mama selalu dalam lindungan serta pertolongan Allah swt. Aamiin.
8. Ariandani Priyanti Putri a.k.a arin, terimakasih karena sudah bertahan hingga saat ini dengan segala kekuatan yang kamu cari dengan usahamu sendiri. Terimakasih karena selalu sadar untuk tidak menyalahkan keadaan atas apa yang sudah terjadi. Terimakasih karena terus mengusahakan hal-hal baik dengan sisa-sisa kepercayaan yang ada dalam dirimu. Mari bertahan sedikit lebih lama, agar apa yang selalu kau imajinasikan menjadi sebuah kenyataan di masa depan. Terimakasih dan maafkan semua kesalahan yang sudah kamu lakukan di masa lalu ya arin.
9. M. Ikhsan Budi Santoso, Budhi Prihartini, Nur Fazri Priyani Putri selaku aa, mba, dan teteh dari penulis, terimakasih selalu memberikan dorongan berupa materil, psikologis, ilmu, serta pengalaman. Walaupun adek termasuk dalam kategori telat lulus, terimakasih karena tidak menghujani adik bungsu ini dengan kalimat-kalimat negatif. Semoga kalian selalu dalam lindungan Allah swt. Aamiin.
10. Hilmy Hazimatul Maishan selaku teman pertama penulis di masa perkuliahan. Terimakasih Mai karena selalu menjadi tempat bagiku untuk

berkeluh kesah, kamu salah satu manusia yang menyimpan banyak tangis dan tawa bahagiaku selama 5 tahun terakhir. Terimakasih sudah merespon *line-chat*ku. Terimakasih karena selalu membantuku dengan porsi yang pas. Mai, memutuskan menghubungimu kala itu adalah keputusan yang amat sangat aku syukuri. Mari berteman hingga batas waktu yang tidak ditentukan. Semoga Allah selalu mengeratkan tali pertemanan kita.

11. Salmaa Aufa Azaria dan Elisabeth Angelia Sucityaswati selaku teman penulis yang selalu dapat diandalkan dalam situasi apapun. Terimakasih Terimakasih karena sudah banyak membantuku jika aku merasa bingung dengan duniaku, jujur saja “*word of affirmation* mu” boleh jugaaaa Sal. Terimakasih Angel karena nyatanya disaat kamu sudah lulus pun, kamu masih mau aku repotkan dengan ramainya pikiranku mengenai skripsi ini. Ayo kita jadwalkan main ke dufan dengan yang lainnya. Mari berteman hingga batas waktu yang tidak ditentukan. Semoga Tuhan mu dan Tuhan ku selalu mengeratkan tali pertemanan kita.
12. Zahra Syifa Rozan dan Rifa Zahran selaku teman sekelas penulis. Terimakasih karena sudah masuk ke dalam kanvasku dan memberikan berbagai warna. Walau senang, sedih, bahagia, bertengkar telah dilalui, terimakasih karena tetap menerima dan menjadikanku temanmu sampai saat ini. Memutuskan berteman dengan kalian adalah hal yang tidak akan menjadi penyesalan dalam hidupku. Ayo kita belajar bersama atas segala yang sudah terjadi di masa lalu. Mari berteman hingga batas waktu yang tidak ditentukan. Semoga Allah selalu mengeratkan tali pertemanan kita.
13. Alliya Maulidya, Widya Dara Phonna, Nurul Is’ad Habibi, Hanifah Zahara, Nadia Fauziyyah, M. Deva Ramadhan, Fazri Adhie Musthofa, Yericho Mashel Octovian selaku teman penulis yang selalu meluangkan waktunya untuk saling bertemu, saling bertukar cerita, saling membantu dikala kesulitan, selalu dapat diandalkan. Terimakasih atas cerita tawa yang sudah kalian berikan. Cerita tawa itu tidak akan pernah aku temui dimanapun selain dari kalian. Mari berteman hingga batas waktu yang tidak ditentukan. Semoga Tuhan mu dan Tuhan ku selalu mengeratkan tali pertemanan kita.

14. Qais M. Rhamdani, Richard Andreas, Lutfi Maulana selaku teman penulis yang baru akrab disaat kita semua penat dengan seenggok skripsi ini. Terimakasih karena kehadiran, canda, dan tawa kalian sudah membuat aku rehat sejenak akan peningnya masalah-masalah yang kuhadapi. Terimakasih karena selalu dapat diandalkan jika aku membutuhkan bantuan dalam situasi apapun. Terimakasih karena selalu berusaha menjadi manusia yang sangat baik bagi orang lain. Ayo kita usahakan gelar S. Pd itu. Mari berteman hingga batas waktu yang tidak ditentukan. Semoga Tuhan mu dan Tuhan ku selalu mengeratkan tali pertemanan kita.
15. Teman-teman, Kakak, serta Adik perantauan Keluarga Rusa Bogor, terimakasih karena sudah memberikan banyak pengalaman berharga yang tidak akan aku temui dimana pun. Terimakasih karena sudah menjadi media melepas rindu akan suasana budaya Bogor. Terimakasih karena dengan mengenalmu, aku mendapatkan banyak teman yang berharga. Semoga selamanya kalian tetap menjadi tempat ternyaman bagi mahasiswa perantauan unsil yang selalu merindukan suasana Bogor di sini.
16. Teman-teman Pendidikan Masyarakat 2019, teman-teman Kuliah Kerja Nyata Margacinta Pangandaran, teman-teman luar jurusan Pendidikan Masyarakat, teman-teman relawan Cianjur, teman-teman PLP, dan teman-teman Lilly.Belt, terimakasih untuk semua pengalaman suka dan duka, terimakasih atas semua kenangan yang sudah kalian lukiskan dalam hidupku.
17. Serta pihak-pihak yang tidak memungkinkan penulis sebutkan secara satu-persatu yang turut serta selalu memberikan bantuannya kepada penulis selama masa menempuh pendidikannya, selama proses menyusun skripsi. Terimakasih atas segala bentuk dorongan, bantuan, kasih, serta motivasi yang telah diberikan pada penulis.